

ニュージーランドに留学して

湧別中学校2年 山田 彩華

私は今回、ニュージーランドに留学して、たくさんの事を学び、体験してきました。

飛行機が遅れたり、スーツケースが届かなかつたりと、ハプニングが多かつたけれど、とても充実した2週間だった。

ハプニングが重なって、時間がおしていたため、ホストファミリーとの対面式もホストファミリーを紹介してもらって、写真をとってそのままホストのお家に行った。対面式ってこんなにあっけらかんとしているんだと思った。ホストファミリーと初めて会った時の印象はとても優しそうだった。話をしてみると印象通り、とても優しい人たちだった。それに、スーツケースも届かなかつたから、服とかも全部貸してもらった。最初は、心細かったけれど、ホストファミリーが優しくしてくれたので、とても楽しい2週間を過ごすことができた。

ホストファミリーのお家では、テレビを見たり、トランプをしたり、家族の写真を見せたりして過ごした。休日は、たくさんいろいろな所に連れて行ってくれた。休日の1日目は、7年前に起きた地震あと地やバディの友達とショッピングモールに行ってお土産を買った。地震のあと地は、大きなビルなどが建っていた所が平野になっていたり、くずれた壁にペイントしてある所が多くあった。ショッピングモールもけっこう大きいショッピングモールだった。ニュージーランドの物は、1つ1つが高いと思った。

休日の2日目は、ピクニックに行った。クリストチャーチに住んでいるホストマザーの兄弟と合流してからクリストチャーチの山に行った。ピクニックに行く前におすしを買って行った。サーモンの巻きずしを買ってもらった。サーモンはあぶらがのっていて、おいしかった。休日の2日目に行った山が、休日明けてから山火事になっていたからびっくりした。とっても楽しい休日だった。ホストマザーにあなたの英語わかるよと言ってもらえてすごく嬉しかった。

休日明けは、デイツアーに行ったりした。そこでは、ジェットボートに乗ったり乗馬をしたりした。すごく楽しかった。ジェットボートは、ジェットコースターみたいですごく楽しかった。乗馬は、初めは、落とされないか心配だったけれど、なれるとすごく楽しくてあつという間だった。

私は学校に行っておどろいた事があった。それは、1人1台パソコンを持っていることピアスなどを身に付けて学校に行っても良いこと、教科ごとに教室が違うことそうじや部活がないこと、最高学年の人には私服で登校することです。日本の学校とは全然違うのでおどろきました。

すごく楽しい充実した2週間だったので、また機会があれば行きたいです。